

La Razón DE MÉXICO

Ingresos tributarios se han fortalecido

Fitch ratifica calificación de México; la perspectiva es estable

La agencia ratificó la calificación crediticia para la deuda soberana de México en BBB-; reiteró su estimación de crecimiento del PIB para el país en 5.9 por ciento para 2021

Por: IVONNE MARTÍNEZ

- 17/11/2021 12:43

La agencia Fitch ratificó la calificación crediticia para la deuda soberana de México en BBB- con perspectiva estable, respaldada por un marco de política macroeconómica prudente y finanzas externas sólidas.

Además, la agencia evaluadora reiteró su estimación de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) de México en 2021 en 5.9 por ciento y en 2.8 por ciento en 2022.

Señaló que el avance logrado en el programa de vacunación mitiga los riesgos asociados al desarrollo de la pandemia. Al 16 de noviembre, 84 por ciento de la población adulta en el país ya ha recibido al menos una dosis de las vacunas.

La agencia resaltó que las finanzas públicas de México continúan mostrando un mejor desempeño que economías similares, registrando una relación deuda pública/PIB muy por debajo de la mediana de países con la misma calificación.

Asimismo, los ingresos tributarios se han fortalecido, destacando la recaudación del IVA dada la sólida recuperación económica presentada en el país.